

BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Michael Dunlop siegt mit der Penz13.com BMW S 1000 RR in Frohburg.

Der gemeinsame Start von Michael Dunlop und Penz13.com in Frohburg verlief äußerst erfolgreich – Rennsaison in Japan fortgesetzt.

München, 1. Oktober 2014. Am vergangenen Wochenende gab es innerhalb der BMW Motorrad Motorsport Community ein ganz besonderes Gemeinschaftsprojekt: Road-Racing-Star Michael Dunlop (GB) und die deutsche Langstrecken-Mannschaft des Penz13.com Racing Teams traten gemeinsam beim 52. Frohburger ADAC Dreieckrennen in Frohburg (DE) an. Der gemeinsame Auftritt wurde von den Experten von BMW Motorrad Motorsport unterstützt – und er war erfolgreich. Dunlop holte mit der BMW S 1000 RR von Penz13.com einen Sieg, einen dritten Platz und einen neuen Rundenrekord. Auch die japanischen BMW Motorrad Privatfahrer waren am Wochenende wieder im Einsatz: Sie traten bei der vorletzten Runde der Japanese Road Race Championship (MFJ) 2014 an.

Straßenrennsport: 52. Frohburger ADAC Dreieckrennen.

Geboren wurde die Idee auf der Isle of Man: Michael Dunlop, der mit seiner BMW S 1000 RR bei der legendären Tourist Trophy ein historisches Triple feierte, und das deutsche BMW Motorrad Kundenteam Penz13.com Racing beschlossen, sich zusammenzutun und gemeinsam beim Dreieckrennen in Frohburg (DE) anzutreten. Michael Dunlops Onkel Joey, sein Vater Robert und sein Bruder William hatten sich bei dieser traditionsreichen Veranstaltung bereits in die Siegerliste eingetragen. Nun war es an Michael, einen weiteren Frohburg-Sieg für die Dunlop-Familie einzufahren. Gemeinsam mit den Spezialisten von BMW Motorrad Motorsport bereiteten sie sich auf die Straßenrennsport-Veranstaltung auf dem „Frohburger Dreieck“ bei Leipzig vor, und nach dem Wochenende können sie vermelden: Mission erfüllt.

Neben Dunlop startete der Kanadier Dan Kruger mit einer zweiten BMW S 1000 RR des Penz13.com Racing Teams. Insgesamt wurden in den beiden Superbike-Kategorien International Road Racing Championship „IRRC“ und Open vier Rennen ausgetragen. Dunlop und Krüger gingen bei allen vier an den Start. Zunächst lief es bei Dunlop nicht ganz nach Plan. Im Samstagsrennen der Open-Klasse lag er auf Podiumskurs, musste jedoch aufgeben, da ein Problem zu massivem Reifenverschleiß geführt hatte. Im ersten der drei Sonntagsrennen fuhr er als Dritter auf das Podest. Im nächsten Lauf musste er erneut vorzeitig die Box ansteuern, nachdem sein Motorrad ausgegangen war. Doch im letzten Rennen am Sonntag trumpfte er dann ganz groß auf.

Im finalen Wettbewerb, der „Joey Dunlop Open“, holte er nicht nur den Sieg, sondern sorgte mit einer Zeit von 1:34,355 Minuten auch für einen neuen Rundenrekord. Er gewann mit einem Vorsprung von 3,1 Sekunden auf Didier Grams (DE), Johan Fredriks (NL) wurde Dritter. Grams und Fredriks sind ebenfalls BMW Motorrad Privatfahrer und treten mit ihren BMW S 1000 RR als Stammpiloten in der IRRC an. Grams gewann am Wochenende beide Rennen der IRRC-Klasse, Fredriks siegte im Open-Rennen am Samstag.

Der Kanadier Kruger, der normalerweise in der Chinesischen Superbike-Meisterschaft startet, trug ebenfalls zum erfolgreichen Wochenende für das Penz13.com Racing Team bei. Er fuhr in allen vier Rennen in die Top-10 und holte zwei sechste sowie zwei neunte Plätze.

Presse-Kontakt:

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Japanese Road Race Championship in Okayama.

In der Japanese Road Race Championship (MFJ) wurde am vergangenen Wochenende in Okayama (JP) die vorletzte Runde der Saison 2014 ausgetragen. Dabei gingen drei BMW Motorrad Privatfahrer an den Start. Daisaku Sakai (JP) holte mit seiner BMW S 1000 RR von Confia Flex Motorrad 39 den zwölften Rang. Kohji Teramoto (JP / Team Tras 135HP) wurde 15., und Kiyotaka Yagi (JP / Yamani Racing Project) kam als 22. ins Ziel.

BMW Motorrad Race Trophy: Wertungszeitraum verlängert.

Der Wertungszeitraum für die BMW Motorrad Race Trophy 2014 wurde um zwei Wochen verlängert und endet nun am 16. November. Somit werden drei weitere Rennveranstaltungen für die Race Trophy 2014 gewertet: der Macao Grand Prix, das Saisonfinale der Spanischen Superbike-Meisterschaft (CEV) in Valencia (ES) sowie der Lauf der Brasilianischen Superbike-Meisterschaft (BRSBK) in Campo Grande (BR). Die Frist zur Einschreibung für die aktuelle Saison bleibt unverändert und endet am 2. November. Die Anmeldung zur BMW Motorrad Race Trophy 2014 ist möglich unter www.bmw-motorrad.de/motorsport.

BMW Motorrad Race Trophy 2014 – Die aktuelle Rangliste.

Stand: 1. Oktober 2014

Pos.	Name (Nat.)	Rennserie(n)	Punkte
1	Markus Reiterberger (DE)	IDM, EWC	274,00
2	Emilien Jajilet (FR)	FSBK	238,00
3	Bastien Mackels (BE)	IDM, EWC	210,00
4	Cyril Brunet-Lugardon (FR)	FSBK	208,00
5	Marco Nekvasil (AT)	IDM	204,65
6	Michael Dunlop (GB)	IOMTT, BSB	199,38
7	Lucy Glöckner (DE)	IDM	193,30
8	Laurent Aymonin (FR)	FSBK	190,00
9	Dominik Vincon (DE)	IDM	188,13
10	Lance Isaacs (ZA)	SAM	161,63
11	Lee Jackson (GB)	BSB	159,00
12	Jordan Szoke (CA)	CSBK	153,50
13	Ivan Silva Alberola (ES)	CEV	151,00
14	Michel Amalric (FR)	FSBK	144,00
15	Pedro Vallcaneras (ES)	EWC	138,76

Presse-Kontakt.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



16. Ryuichi Kiyonari (JP/BSB/138,00), 17. Leon Bovee (NL/IDM/137,78), 18. Matthieu Lussiana (FR/BRSBK/137,00), 19. Daniel Rivas (ES/CEV/127,00), 20. Eeki Kuparinen (FI/CEV/120,00), 21. Alessandro Polita (IT/CIV/116,25), 22. Luca Conforti (IT/CIV/101,25), 23. Marc Neumann (DE/IDM/100,88), 24. Andy Rey (FR/FSBK/100,00), 25. Stefan Nebel (DE/IDM/97,50), 26. Hudson Kennaugh (ZA/BSB/97,00), 27. Michael Rutter (GB/IOMTT/BSB/96,83), 28. Florian Drouin (FR/FSBK/93,00), 29. Björn Stuppi (DE/EWC/92,75), 30. Hayato Takada (JP/EWC/MFJ/92,75), 31. Uwe Gürck (DE/SWC/91,32), 32. Gianluca Vizziello (IT/CIV/90,00), 33. Janine Davies (ZA/SAM/83,70), 34. Federico D'Annunzio (IT/WSTK/80,00), 35. Jason Pridmore (US/EWC/79,00), 36. Fabrizio Perotti (IT/CIV/75,00), 37. Alessio Corradi (IT/CIV/73,75), 38. Mark Albrecht (DE/IDM/69,15), 39. Denni Schiavoni (IT/CIV/68,75), 40. Thomas Hainthaler (DE/IDM/62,25), 41. Florian Brunet-Lugardon (FR/FSBK/62,00), 42. Nicolas Pouhair (FR/FSBK/58,00), 43. Lucas Teodoro (BR/BRSBK/57,00), 44. Sylvain Barrier (FR/WSBK/EWC/56,50), 45. Marco Muzio (IT/CIV/55,00), 46. Daisaku Sakai (JP/MFJ/EWC/52,73), 47. Luciano Ribodino (AR/BRSBK/46,50), 48. Jean Foray (FR/FSBK/45,00), 49. Robert Muresan (ROM/WSTK/42,00), 50. Marco Sousa (CA/CSBK/41,00), 51. Jörg Steinhausen (DE/SWC/40,80), 52. Kohji Teramoto (JP/MFJ/EWC/34,96), 53. James Westmoreland (GB/BSB/33,00), 54. Sergiy Grygorovych (UA/IDM/33,00), 55. Lucas Barros (BR/BRSBK/27,00), 56. Patric Muff (CH/BSB/23,33), 57. Rémi Boitel (FR/FSBK/21,00), 58. Camille Hedelin (FR/FSBK/18,00), 59. Tim Robinson (CA/CSBK/17,50), 60. Alessio Velini (IT/CIV/15,00), 61. Shinya Takeishi (JP/MFJ/EWC/10,73), 62. Imre Toth (HU/WSBK/7,00), 63. David Datzer (DE/IDM/6,00), 64. Peter Sebestyen (HU/WSBK/3,00), 65. Filip Altendorfer (DE/EWC/2,45), 65. Florian Bauer (DE/EWC/2,45), 65. Rico Löwe (DE/EWC/2,45), 68. Didier Grams (DE/Macau Grand Prix/0,00), 68. Martjin Polinder (DK/IDM/0,00)

BMW Motorrad Motorsport Webseite:

www.bmw-motorrad.com/motorsport

Presse-Kontakt.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

